



Unterwegs mit Bedfords

Anliegen zum Beten

- Bitte Betet für Guatemala und gegen die Korruption. Im Januar soll der neue Präsident antreten!
- Für unsere Kinder-, Jugend und Frauenarbeit. Betet für unsere Frauen, dass sie Gottes Gegenwart erleben.
- Für unser Jugendcamp im November, wir erwarten etliche Teenager.
- Für ein Grundstück zum Kaufen für unsere Freunde und Pastoren im Nachbarort, um eine Gemeinde zu bauen. Hier möchten wir mithelfen und sie unterstützen, möchtest du mitmachen?
- Betet für unseren Mitarbeiter Franklin, er hat gerade seine Frau verloren, sie hatte Brustkrebs und ist jetzt bei Jesus.

Wie heißt Du? (von Joe)

“Julian!?! Ich dachte, dass Du Anderson heißt!” sagte ich, als ich ihn den neuen Kindern im Kinderclub vorstellte.

“Ja das ist richtig. Er heißt Julian Anderson und alle nennen ihn Julian.”
Seit Jahren sagte ich immer Anderson und scheinbar war



Jesus kennen und lieben lernen. Wir beten, dass der Heilige Geist sie berührt und ihre Herzen öffnet. Wir spielen zusammen, essen, basteln schöne oder verrückte Dinge, alles um diese Kinder näher zu Gott zu bringen.

Das macht viel Freude, aber es ist auch eine ernste Aufgabe. Bitte bete für uns, dass jedes Kind, Gott als den liebenden Vater und Erretter kennen lernen wird.

Wir beten für Euch! Dass Ihr Gott neu entdeckt und Seine Liebe und Güte Euch freudig überrascht!

Gott segne Euch!

ich der Einzige.
Manchmal denke ich, dass die Kinder die gleiche Erfahrung machen, wenn sie Gott wirklich kennenlernen. Sie haben von Gott gehört, aber sie haben Ihn nie richtig gekannt. Dann erleben sie

Seine Liebe, Freude und Güte und können dann sagen:
“Ich kenne Jesus Christus! Ich kenne meinen Gott!”
Das ist unser Ziel! Wir wollen die Kinder lieben, dass sie Gottes Liebe erkennen. Wir erzählen Geschichten aus der Bibel, damit sie



Wie geht es weiter in Guatemala? (von Karin)



Die Straßensperren und Demonstrationen haben aufgehört, aber in der Regierung hat sich nicht viel getan, dort steht weiterhin Korruption an der Tagesordnung. Die Menschen gehen wieder ihrer Arbeit nach. **Lasst uns weiter für Guatemala beten, dass Gerechtigkeit und Wahrheit siegen werden und Gott eingreift.** Viele Menschen sind die Korruption einfach satt. Im Januar soll der neu gewählte Präsident antreten, er möchte gegen die Korruption vorgehen. **Dieses Land braucht Gebet!**

Unsere Arbeit bei Jugend mit einer Mission geht weiter, gerade findet ein Jugendcamp in unserem Zentrum statt, und Joe lehrt auch ein Thema. Wir beide leiten die Frauenarbeit und bereiten eine Weihnachtsparty vor mit Geschenken für jede Frau und etwas Gutes zu essen. Die letzten Wochen kamen um die 30 und wir freuen uns, dass wir diesen Frauen eine Freude machen können durch eure Spenden! Dankeschön!
Viele dieser Frauen kommen aus wirklich tiefster

Armut und kämpfen täglich, genug Lebensmittel für ihre Familien zu haben, das Leben in Guatemala ist schwer, die Preise steigen und die Menschen sind sehr arm und leben in einfachen Hütten mit Wellblechdach. Gekocht wird über dem offenen Feuer und das dauert recht lange... Viele Frauen tragen ein Bündel Holz auf dem Kopf, was sie gesammelt haben, um Feuer zu machen zum Kochen. Wir besuchen sie gerne zu Hause, um ein besseres Bild von ihnen zu bekommen & mit ihnen zu beten. Das ist immer eine Freude für sie und uns.

Danke für Eure Anteilnahme, Gebete und Finanzen! Gott ist treu und wir sind immer wieder überrascht, wie er uns versorgt mit dem, was wir brauchen. Und wir vertrauen unserem großen Gott auch unsere Zukunft an, er hat gute Pläne für uns und auch für Euch.

Gesegnete Adventszeit mit Jesus wünschen wir Euch!
Eure Missionare Joe & Karin ♥♥



GLOBE Mission e.V. ❖ Güterstr. 37 ❖ 46499 Hamminkeln

SPENDENINFO: GLOBE MISSION, Evangelische Bank
IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53
BIC: GENODEF1EK1
Verwendungszweck: Projekt 38 (BEDFORDS)

KARIN & JOSEPH BEDFORD

E-Mail: JRBedford@gmx.de

www.ywamguatemala.com

Spenden auch online möglich:

www.globemission.org

Unser Dienst in Guatemala finanziert sich ausschließlich aus Spenden, danke für deine Partnerschaft! Gott segne dich!